

Großer Sprung in die digitale Zukunft der Schule



Georg Brunner (zuständiger Geschäftsstellenleiter Markt Bad Abbach), 2. Bürgermeister Christian Hanika, Florian Spies (Vorstand Angrüner Stiftung), Margit Lerner (Rektorin), Heiner Bruckmüller (Rektor, auch Foto re.) *Foto: BA*

Riesenfriede an der Angrüner Mittelschule: Dort konnte man ein neues Galneoboard oder Galneocreen, also eine interaktive Schultafel samt einem Koffer mit 16 iPads in Betrieb nehmen. Die teure Investition (die Kosten betragen insgesamt 19.178 Euro für beide Schulen) hat die Angrüner Stiftung ermöglicht, das Board selbst bezahlte die Marktgemeinde. Wie man hört, sind „Schüler und Lehrer von dem Trumm sehr angetan“.

„Es läuft super“, freute sich Rektor Heiner Bruckmüller, „das ist ein großer Schritt in die digitale Zukunft, und wir sind stolz darauf. Die Kinder brauchen übrigens keine Einweisung, die können das sofort, für die ist das Alltag.“

Die Möglichkeiten, die die neue Technik bietet, sind äußerst vielfältig. So können u. a. alle Inhalte (Arbeitsblätter, Filme, Grafiken usw.) via Tablet auf den privaten Schülerhandys gespeichert werden. *BA*

Warnschüsse nach Einbruch in Bad Abbach

Fremde Stimmen hörte eine Hausbesitzerin in Peising, als sie am Dienstag, 7. Januar, gegen 18.30 Uhr, nach Hause kam. Sie rief die Polizei, da sie einen Einbruch vermutete.

Schon nach wenigen Minuten war eine Zivilstreife aus Kelheim da, die flüchtenden Täter konnten auf einem Feld nahe des Tatortes festgenommen werden. Das teilte das Polizeipräsidium Niederbayern mit. Dabei wurden Warnschüsse abge-

feuert. In Frauenbründl wurden am Tag darauf Einbruchswerkzeuge gesucht, jedoch nicht gefunden. Ein Teil der Beute hatte sichergestellt werden können. Bei den Tatverdächtigen handelt es sich um zwei Männer (40 und 29 Jahre alt).

In Peising hatte es vor Weihnachten drei Einbrüche an einem Abend gegeben. Es gibt bisher keine Hinweise, ob sie mit der jüngsten Tat in Zusammenhang stehen.


ZUKUNFT
BAD ABBACH
lädt ein zur
FAMILIENWANDERUNG
„Von der Vergangenheit in die Zukunft“



SONNTAG, 9.2.2020

14.00 Uhr

Treffpunkt Spielplatz Rusticus
(REWE Markt)

Dauer ca. 2 Stunden,
mit kleinem Imbiss im Anschluss

Wir wünschen ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein gutes neues Jahr und bedanken uns bei unserer Kundschaft für das entgegengebrachte Vertrauen.



**Elektro
Schöner**

Meisterbetrieb der Elektroinnung

Inh. Robert Schöner
Lerchenstraße 9a
93077 Bad Abbach

Tel.: (0 94 05) 96 21 70
Fax: (0 94 05) 96 21 71
Mobil: (01 72) 8 48 31 12

elektroschoener@t-online.de
www.elektro-schoener.de

